

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos -En Comú Podem- Galicia en Común**, a iniciativa del Diputado RAFAEL MAYORAL PERALES presenta las siguientes preguntas dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

PREGUNTA CON RUEGO DE RESPUESTA POR ESCRITO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

España ha vivido en los últimos años una proliferación las casas de apuestas online y presenciales, es decir un incremento desmedido de estos negocios depredadores que está atacando nuestras comunidades, en particular, a las personas más jóvenes que no tienen alternativas de ocio asequible en los barrios.

España tiene la tasa europea más alta de adolescentes que apuestan. Uno de cada cinco adolescentes españoles son adictos al juego, según un estudio reciente de la Federación de Jugadores Rehabilitados del país y la Asociación Madrileña de Psicólogos. Según este estudio, sólo en Madrid, desde 2013, el número de casas de apuestas ha crecido a un ritmo del 300% y desde 2016, 40 salas de juego han abierto sus puertas en diferentes vecindarios de clase trabajadora.

Por todo esto, se pregunta:

1. ¿Cuántas sanciones a casas de apuestas ha impuesto la Comisión Nacional del Juego en los últimos 5 años por actividades relacionadas con el juego? Por favor indicar el número por Comunidad Autónoma y por año.

Madrid, Congreso de los Diputados, a 05 de febrero de 2020



Rafael Mayoral Perales
Diputado